



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Con solidaridad

Los plazos andan llegando a su fin y uno de esos tiene relación con el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), quien esto escribe sabe que mañana por fin se discutirá el presupuesto, primero en el Ejecutivo presidido por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y luego pasará al Legislativo...Sería muy bueno que en la instancia que preside la consejera Amalia Pulido Gómez, se haya pensado en remunerar, como se debe, a trabajadores que llevan muchos años sólo recibiendo -"en veces"- reconocimiento, pero no un aumento a sus salarios. Neta, ya lo merecen, pues son quienes hacen la chamba pesada para que tú, yo, nosotros y ellos, podamos ir tranquilamente a votar...No me han preguntado, pero pues lo digo, los partidos políticos deberían abanderar esta lucha para mantener un presupuesto cuyo fin, además de beneficiarles a ellos, sirva como reconocimiento a quienes todo el año se fletan en la chamba. Es momento de que los jefes también hagan el esfuerzo ¿no? Ojalá y haya eco en el Ejecutivo y el Legislativo.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen, de plano se le cruzaron los cables al morenista alcalde de

Es momento de que los jefes hagan el esfuerzo ¿no? Ojalá y haya eco en el Ejecutivo y el Legislativo

Ecatepec, Fernando Vilchis, al mandar a sus "operadores" José Julio Pérez "El Chango" y a Luis Alfaro Espinoza "El Conejo", a provocar un gran caos vehicular bloqueando, aquí, allá y acullá vías de comunicación. Por supuesto, él dirá "nada que ver, yo andaba en mis actividades", no podría ser diferente, pero ambos sujetos llevan su ADN y nunca falta quien habla de más o lo hace sin saber quién escucha. Lástima, parece que le anda ganando la calentura por ser senador al aún presidente municipal, por supuesto que esta acción provocó que más de cinco integrantes de Morena levantaran la ceja de sorpresa. Ups...Otros plumíferos en el hilo me cuentan, bien por Petróleos Mexicanos (Pemex), de Octavio Romero, pues metió el acelerador a la producción de fertilizantes y es que al cierre de septiembre de este año, ya suministró 921 mil toneladas de éstos, que se distribuyeron en 30 estados, todos forman parte del Programa de Entrega de Fertilizantes para el Bienestar, dicha cantidad representa el 93% de todo lo contemplado para este año.

Además, actualmente la petrolera mexicana cuenta con un inventario de 307 mil toneladas, mismas que se continuarán distribuyendo por todo el país, y cabe destacar que hasta ahora tiene un ritmo de producción de 75 mil toneladas de abono mensuales, pero se espera que dicha cantidad aumente para el siguiente año, gracias a la recuperación y reparación de las plantas que producen estos insumos y que han beneficiado a cientos de miles de pequeños productores en el territorio mexicano, lo cual también ha contribuido con la autosuficiencia alimentaria...Plumíferos en los cables aseguran, Manuel Vilchis, el presidente municipal de Zinacantepec le ha cambiado el rostro al municipio con trabajo, obras y una administración sana -va por muy muuuuy buen camino a la reelección-. Veremos cuántos chapulines brincan ahora que el municipio ya tiene otra cara. Ya le seguimos no te pierdas el QR de la nota principal, todo una fichita el tal Edgar Orozco Mendoza...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.